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第 69 回小平二中 PTA 定期総会（書面議決）報告 

 

日頃より PTA 活動にご理解とご協力いただき、誠にありがとうございます。 

先日 Google フォームにてご回答いただきました PTA 定期総会の結果について、下記のと

おり報告いたします。 

 

【議決結果】 

PTA 会員数 446 名 

回答数 167 名 

会則第 12 条第 3 項により、全会員数の８分の１以上の回答をもって、本総会は成立い

たしました。 

 

 賛成 反対 

第一号議案 令和６年度活動報告 167 名 ０名 

第二号議案 令和６年度決算報告および会計監査報告 167 名 0 名 

第三号議案 令和 7 年度予算（案） 167 名 0 名 

第四号議案 令和７年度活動方針・計画（案） 167 名 ０名 

第五号議案 令和７年度役員について 167 名 ０名 

 

  賛成多数のため、全ての議案について承認されました。 

 

  議案書の「令和 7 年度予算（案）」、「令和７年度活動方針・計画（案）」の（案）、およ 

び「令和７年度役員について」の（内定）は外されます。 

 

  以上をもちまして、令和 6 年度の本部役員は退任させていただきます。令和６年度の

活動におきましては、皆様からいただいた貴重なご意見、話し合いなどを経て、少しずつ

ではありますが改善に向かうようにと進んでまいりました。これもひとえに、校長先生、

副校長先生をはじめ、委員の皆様、会員の皆様のお力添えがあったからこそです。感謝申

し上げます。引き続き、令和７年度の本部役員および PTA 活動へのご理解とご協力をよ

ろしくお願いいたします。 



【いただいたご意見】 

予算案が必要最低限で組まれていて、とても素晴らしいと思います。今すぐに PTA を

なくすことは難しい、でも時代に合わせて縮小していかなければならない、そういった背

景を踏まえつつ、会員や委員の方々に寄り添った改革をしていただき、令和６年度の本部

役員の方々はご苦労も多かったことと思います。大変お疲れさまでした。 

⇒あたたかいお言葉をいただき、誠にありがとうございます。これからも時代の変化に合

わせた、より良い PTA 活動の在り方を模索していきたいと思います。 

 

 

ご不明な点やご質問などがございましたら、下記連絡先までご連絡ください。 

令和７年度 PTA 本部メールアドレス kodaira2chu.pta2025@gmail.com 


